

## **Mitgliederversammlung DLRG Halle-Saalekreis e.V. am Sonntag, 27.10.2024**

### **Berichterstattung Rettungssport:**

Wie auch in den vergangenen Jahren hatte auch dieses Jahr wieder zahlreiche sportliche Höhepunkte sowie Erfolge für unsere Mitglieder sowie unseren gesamten Verein zu bieten. Als größtes Highlight sei die erst vor kurzem zu Ende gegangene Weltmeisterschaft an der australischen Gold Coast zu nennen.

Zwei Sportlerinnen unseres Vereins ist es gelungen, sich für die deutsche Nationalmannschaft zu qualifizieren. Lena Oppermann und Undine Lauerwald konnten sich nicht nur für die Auswahlmannschaft empfehlen, sondern zählten auch zu den fleißigsten Medaillensammeln im 12-köpfigen Team. Neben Silber- und Bronzemedailen im Einzel lieferten die beiden halleschen Rettungssportlerinnen mit ihrem Team in der 4 x 25 m Puppenstaffel ein besonderes Highlight ab, in einer Zeit von 1:14,72 Minuten sicherten sie sich nicht nur den Weltmeistertitel, sondern errangen zudem einen neuen Weltrekord in dieser Disziplin. Eine zweite Goldmedaille sicherten sie sich noch in der 4 x 50 m Gurttretterstaffel. Nachdem die Nationalmannschaftswettkämpfe beendet waren, standen die Interclubwettbewerbe, die Vereinsweltmeisterschaften an. Dank vieler Unterstützer, ohne die eine Wettkampfteilnahme einer solchen Delegation im Mutterland des Rettungsschwimmsports nicht möglich wäre, konnten wir auch hier mit einer schlagkräftigen Mannschaft an den Start gehen. Unsere Sportlerinnen und Sportler konnten so wunderschöne Erinnerungen, neue Bestzeiten sowie viele Medaillen sammeln. Nach immens anstrengenden, aber unvergesslichen Tagen sind alle Hallenser wohlbehalten und als bestes deutsches, zweitbestes europäisches und viertbestes Team der Welt nach Hause zurückgekehrt. Eine herausragende Leistung aller Beteiligten.

Ein zweites großes Event fand in diesem Jahr direkt vor unserer Haustür statt, die Junioren Europameisterschaften im Rettungsschwimmen in Riesa und in Stöbnitz am Geiseltalsee. Auch hier konnte sich ein Sportler unseres Vereins für die deutsche Auswahlmannschaft qualifizieren, Fabian Herrmann. Neben zwei Vize-Junioreneuropameistertiteln im Brandungsschwimmen und in der Königsdisziplin Oceanman konnte er sich mit seinem Teammitgliedern den Junioreneuropameistertitel im Mixed Ocean Lifesaver Relay sichern. Nicht nur sportlich waren wir an dieser Veranstaltung beteiligt. Zahlreiche helfende Hände unserer Vereinsmitglieder, sei es in der Vor- und Nachbereitung oder der wasserseitigen und medizinischen Absicherung, waren bei dieser Veranstaltung gefragt, um sie zu dem zu machen, was sie geworden ist, ein wahres Highlight. Daher gilt ein riesiges Dankeschön allen Helferinnen und Helfern, die dieses Event mit auf die Beine gestellt haben.

Abseits dieser internationalen Großereignisse waren unsere Rettungssportlerinnen und Rettungssportler auch national wieder sehr erfolgreich. So wurden bei verschiedenen Wettkämpfen, wie den Deutschen Einzelstrecken-Meisterschaften,

den Mitteldeutschen Regionalmeisterschaften, dem DLRG Cup zahlreiche Bestleistungen und Medaillen erkämpft.

Ein großes Highlight steht schon vor der Tür. Vom 31. Oktober bis 3. November werden die Deutschen Mehrkampf-Meisterschaften in Hannover ausgetragen. Als amtierender Vizemeister möchten wir auch in diesem Jahr wieder ein Wort in der Gesamtwertung mitsprechen und im Kampf um die vordersten Platzierungen mitmischen.

All diese Erfolge stellen sich nicht von selbst ein, sondern beruhen auf langfristiger sowie kontinuierlicher Arbeit aller Beteiligten. Diese setzt sich aus der Motivation der Sportler, die zahlreichen Stunden am Beckenrand unserer Trainerinnen und Trainer, die Unterstützung unserer Eltern, sei es bei den Fahrten zum Training und/oder Wettkämpfen. Viele von euch sind nicht nur „Eltern“ geblieben, sondern haben sich zu Kampfrichtern ausbilden lassen und uns in organisatorischen Belangen unterstützt und Arbeit mit abgenommen. Vielen Dank dafür, ihr seid klasse. Ein großer Dank gilt auch der Bäder Halle GmbH und dem Heidebad Halle, die uns die räumlichen Voraussetzungen für den Ausbildungs- und Trainingsbetrieb geben.

Um diese Erfolge auch zukünftig gemeinsam feiern zu können, suchen wir immer engagierte Mitglieder oder auch engagierte Noch-Nicht-Mitglieder, die an einer Trainer- und/oder Kampfrichterausbildung interessiert sind. Für entsprechende Auskünfte oder Hospitationsangebote stehen euch unser Trainerteam immer gerne zur Verfügung.

Zuletzt möchte ich unserem Vereinsvorstand für die großartige Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren ein riesengroßes Dankeschön im Namen aller Sportlerinnen und Sportler sowie der Trainer übermitteln. Rückblickend kann ich mich an keinen Moment erinnern, an dem eines unserer Anliegen, sei es die finanzielle Unterstützung von Teilnehmerbeiträgen oder die Stellung von Vereinsfahrzeugen abgelehnt wurde.

Sportliche Grüße

Christian Oesterwind  
Stellvertretender BV Wettkampfsport